
議事日程第６号の２ 

 

                     平成29年９月12日（火）午前10時開議 

 

 第１ 一 般 質 問 

 

質  問  者 質   問   事   項 

６番 小田島 德幸 

（北新ネット） 

１ 今後の農業の方向性について 

 (1) 強い農家を育てる北上市としての方策について 

 (2) 担い手農業者の過去３年間の推移について 

(3) 新規就農者に対する支援金について 

 (4) 市内の学校給食では、「地産地消」はどうなっている

のか 

 (5) 集落営農の組織化への推進について 

 (6) 二子里芋（ＧＩ）の立ち上げ後の活動について 

２ 道路交通調査の結果とその調査の活用について 

 (1) 道路交通量の調査結果について 

 (2) 市道043030号の交通実態について 

８番 佐藤  惠子 

（北政会） 

１ 通学路の安全確保について 

２ 定住自立圏の取り組みについて 

 (1) ＩＬＣに関する取り組みについて 

 (2) 移住・定住促進の取り組みについて 

３ 新北上済生会病院について 

  



 

質  問  者 質   問   事   項 

４番 平野  明紀 

（北上まほろばクラブ） 

 

１ 公契約条例の制定について 

 (1) 公契約大綱の運用状況について 

 (2) 公契約条例の制定について 

２ 生活困窮者自立支援制度について 

 (1) 生活困窮者自立支援事業の現状と課題 

 (2) 今後の制度・運用の見直しについて 

３ 行政評価について 

 (1) 行政評価の取り組みの現状と課題 

 (2) 行政評価の活用について 

10番 藤本  金樹 

（新清会） 

１ 成年後見制度について 

２ 消防団について 

13番 武田   勝 

（北新ネット） 

１ 市立武道館建設の見通しを伺う 

２ 集中豪雨時の流木災害防止対策について 

  



議事日程第６号の３ 

 

                     平成29年９月13日（水）午前10時開議 

 

 第１ 一 般 質 問（昨日に引き続き） 

 

質  問  者 質   問   事   項 

24番 高橋  孝二 

（北政会） 

１ ＡＩ（人工知能）の進化に伴う行政の在り方について 

 (1) ＡＩ（人工知能）の進化をどのように受けとめている

のか 

 (2) ＡＩ（人工知能）の進化と行政の役割・在り方をどの

ように検討されているのか 

(3) ＡＩ（人工知能）の進化に伴い職員の配置及び雇用の

動向をどのようにみているか 

 (4) ＡＩ（人工知能）に関する仮称「 ＡＩ（人工知能）

対策室」を設置するべきだと思うが 

 (5) ＡＩ（人工知能）の進展に関する研修会・研究会・人

材育成、「産学官連携」に取り組むべきではないか 

14番 梅木   忍 

（北上まほろばクラブ） 

 

１ 成果を生み出すシティプロモーションとシビックプラ

イド（北上市に対する誇りや愛着）の醸成について 

 (1) ブランドメッセージやロゴの活用について 

 (2) フィルムコミッションの設立について 

２ 「国際都市きたかみ」構築の次なるステップについて 

 (1) 北上市多文化共生指針について 

 (2) インバウンド対策について 

  



 

質  問  者 質   問   事   項 

11番 三宅   靖 

（北上まほろばクラブ） 

 

１ 地域づくりについて 

 (1) 地域づくり組織の在り方について 

 (2) 地域おこし協力隊の活用について 

(3) 市職員と地域づくりの関わりについて 

２ 市ホームページについて 

 (1) ホームページ設置の目的と活用について 

 (2) ホームページの運用基準等について 

５番 熊谷  浩紀 １ 防災における外国人への対応とドローンの利活用につ

いて 

(1) 外国人の救急時の円滑搬送について 

(2) 災害時及び防災訓練の外国人の対応について 

(3) 防災・減災においてのドローンの利活用について 

２ 高齢者、障がい者、生活弱者の方々の支援について 

(1) 高齢者や要支援者を地域で支援するボランティア又

はサポーター作りの市の対策は 

(2) 生活困窮者の就労支援対策の進捗状況は 

(3) ギャンブル依存者のための市の対応策は 

(4) 聴覚障害や難聴者の方々への配慮のために公共施設

の各課窓口に耳マークの設置は 

７番 小原  享子 １ 「中部地域医療情報ネットワーク」について 

 (1) 「中部地域医療情報ネットワーク」の概要について 

 (2) 「中部地域医療情報ネットワーク」の推進について 

２ 地域で支える北上型地域包括ケアについて 

 (1) 地域包括支援センターの機能の充実について 

 (2) 介護予防・日常生活支援総合事業について 



議事日程第６号の４ 

 

                     平成29年９月14日（木）午前10時開議 

 

 第１ 一 般 質 問（昨日に引き続き） 

 

質  問  者 質   問   事   項 

25番 鈴木 健二郎 １ 中央学校給食センター整備計画について 

 (1) 保護者・市民への十分な説明と情報提供について 

 (2) 現施設・設備の使用の「見極め」について 

 (3) そもそも学校給食のあり方について 

(4) ＰＦＩ方式での関与と責任について 

２ 公契約条例制定について 

 (1) 公契約条例の考え方について 

 (2) 公契約条例制定に向けた取り組みについて 

15番 安德 壽美子 １ 水害等災害対策について 

 (1) 洪水・土砂災害ハザードマップの周知徹底について 

 (2) 水害等災害時の情報発信について 

 (3) 避難所の整備と福祉避難所について 

(4) 要支援者の避難支援体制について 

(5) 小・中学校の対応について 

(6) 「内水はん濫」への対応について 

２ 介護保険制度の拡充について 

 (1) 介護保険料の減免について 

 (2) 介護保険利用料の減免について 

 (3) 介護保険料滞納によるペナルティについて 

(4) 日常生活支援総合事業について 

 


